

カラフル

令和5年度2年2組学級便り 12月15日(金) No.25



おもちゃまつりに向けて!

生活科の授業で、1年生をお客さんとして呼び、「おもちゃまつり」を開催します。年明けの開催に向けて、少しずつ準備を始めています。グループごとに、魚つり・もぐらたたき・輪ゴム鉄砲など、楽しそうなゲームのお店を出します。作るのも楽しく、夢中になっています。グループの中にリーダーシップを発揮して、「これやろう!」「〇〇さん、これやってもらっていい?」と指示を出している人がいて、自分にできることを見つけ、てきぱきと手を動かす人もいます。作り始めたばかりですが、毎日どんどんアイデアを出して、どんどん完成に近づいています。開催がとても楽しみですね!







自分たちでおもちゃを体験し、どれくらい飛ぶかやくっつくかも試しています。思ったようにいかないときは修正を加えて、どんどんアップデートしています。







よいお年を!

明日から、冬休みが始まります。夏休み明けから、古川支援学校との交流会・運動会・町探検・学習発表会と、忙しい日々を越えてきました。本当によく頑張った4か月だったと思います。いつもより少しだけ長い冬休みは、ゆっくり休みつつ、冬にしかない行事も思い切り楽しんでほしいと思います。

風邪を引かず、元気に過ごしてくだいね!それでは良いお年を迎えてください。